

Hoy, en la comparecencia de Carlos Cuerpo en Comisión

## **El PP acusa al Gobierno de reprogramar unilateralmente los fondos UE y de empobrecer a las familias con una ejecución ineficaz**

- La portavoz del GPP en la Comisión Mixta de la UE, **Mila Marcos**, censura que el Gobierno improvise la reprogramación de dichos fondos sin consensuarlo con las CC.AA., ni dar explicaciones de los criterios a aplicar
- Responsabiliza al Ejecutivo de ocultar los datos de ejecución de los fondos europeos y de una gestión ineficaz de los mismos, que “debían servir para reestructurar la economía y mejorar la vida de los españoles y, sin embargo, no están llegando al tejido productivo”
- Destaca que el propio Gobierno reconoce que los datos de ejecución de los que presume son solo previsiones, al tiempo que denuncia que este no publica las cifras reales de cumplimiento desde agosto de 2021
- Destaca que, tras cuatro años y medio, “el Ejecutivo solo ha adjudicado, que no ejecutado, el 27% del total asignado a España”. “Tres de cada cuatro euros siguen sin concederse”, resalta
- También le recrimina su incapacidad para ejecutar lo presupuestado: “Según la Intervención General del Estado, las cifras de lo gastado este año son: Transición Ecológica un 6,8%, mientras las infraestructuras de agua siguen sin iniciarse; Industria un 6,6%, mientras las empresas cierran; y Vivienda un 11,3 %, pero no hay una sola vivienda entregada”
- Resalta que “la economía solo va bien para el Gobierno, que recauda 150.000 millones más a costa de los españoles; para Sánchez, que usa este récord recaudatorio para pagar favores y comprar votos; y para su hermano, que consigue un puesto de trabajo del que cobrar sin trabajar”
- Señala que “el triunfalismo económico del Gobierno es directamente proporcional al empobrecimiento de los ciudadanos”. “Cuanto más presume usted, más aumenta el número de personas en riesgo de pobreza”, replica al ministro Cuerpo
- Agrega que la inflación vuelve a estar por encima de la media europea y que, pese a todos los datos anteriores, el Gobierno ha vuelto a subir el IVA de los alimentos básicos a las familias. “La cesta de la compra es ya un 36,6% más cara y cada semana siguen intentando subir algún impuesto más, como el diésel o la energía que el GPP pudo parar”, explica